



CHOQUE DE TRENES.— Aalter, Bélgica, julio 13. Un tren expreso que pasó a 137 kilómetros por hora a través de tres señales de peligro, se estrelló hoy contra otro tren local, que se desplazaba a baja velocidad, causando cinco muertos y 22 heridos.

Israel Aumenta Asedio Sobre Beirut Occidental

BEIRUT, julio 13 (UPI).— Israel rechazó una nueva propuesta de paz de la OLP y reforzó su anillo de blindados alrededor de Beirut, mientras se desvanecían las esperanzas del enviado especial norteamericano Philip Habib, de poner fin a la guerra de 38 días del Líbano. Informaron hoy libaneses y diplomáticos.

En la capital siria, Damasco, manifestantes intentaron ocupar la Embajada estadounidense, pero fueron dispersados por tropas sirias, según versiones poco claras llegadas a Beirut.

La Agencia Noticiosa Oficial Siria SANA, confirmó el incidente, pero no mencionó heridos ni daños.

Se limitó a informar que

un grupo de intelectuales, que gritaba "Abajo Reagan, Abajo Habib", intentó ocupar la Embajada, pero fue dispersado por soldados sirios.

Mientras tanto se informó sobre combates esporádicos entre fuerzas israelíes y palestinas en el sur y el este del Líbano, pero el último cese de fuego —el sexto de esta guerra— pareció estar vigente en Beirut por tercera noche.

El Primer Ministro israelí Menachem Begin, dijo a un periodista que estaba seguro de que la OLP saldría eventualmente de Beirut, "si actuamos con un tanto de sentido común y paciencia".

Por lo menos ocho personas, entre ellas dos niños, fueron heridas por una

bomba oculta en un auto, que explotó frente a la oficina de investigación y publicaciones de la OLP, en un barrio populoso del Beirut Occidental.

Se produjo pánico mientras hombres armados asaltaban la zona, disparando sus armas al aire. Dos ambulancias chocaron en su prisa por evacuar a los heridos.

Confirmando las fuentes políticas y militares, dijeron que los israelíes reforzaron sus posiciones alrededor de Beirut, anoche con por lo menos 130 tanques y otros blindados.

La Radio estatal Beirut agregó que los israelíes tienen ahora 35,000 soldados, 300 tanques y 100 piezas de artillería alrededor de Beirut Occidental, donde están atrapados entre 6,000 y 8,000 guerrilleros palestinos.

Los nuevos movimientos de tropas siguieron a informes de que un alto negociador israelí, se reunió con Habib en la cristiana Beirut Oriental el lunes, pero rechazó un nuevo plan de paz de 11 puntos propuesto por el jefe de la Organización para la Liberación Palestina, Yasser Arafat.

El Diario de Tel Aviv —Favor pase a la página 35.

Empresarios Apoyan Plan Ayuda Reagan a Caribe

WASHINGTON, julio 13 (EFE).— Empresarios privados norteamericanos y legisladores, anunciaron hoy la formación de un grupo de gestión y respaldo para que la iniciativa de ayuda económica del Presidente Reagan a las naciones del Caribe, sea aprobada en el Congreso de los Estados Unidos.

Rossell Marks, por el Consejo de las Américas y el representante por el Estado de Delaware, Tom Evans, anunciaron hoy a la formación de un grupo, que trabajará en el Congreso para la aprobación del proyecto.

Durante una conferencia de prensa ambos coincidieron en señalar la importancia del Plan de Reagan, para mantener la influencia norteamericana en Centro-América y el Caribe, zona que fue calificada como importante por la seguridad y economía de los Estados Unidos.

Dijeron que el proyecto de ley que se considera por separado en la Cámara de Representantes y en el Senado, prevé dos presupuestos globales de ayuda, uno por 350 millones de dólares propuesto por Reagan y otro adicional de 60 millones de dólares.

Los desembolsos extraordinarios, que deberían hacerse en 1982 beneficiarían a las naciones centroamericanas y del Caribe, en un esfuerzo por contribuir a superar la crisis económica, que afecta a casi toda la región.

El Consejo de las Améri-

cas está integrado por empresarios norteamericanos, que tienen intereses comerciales o inversiones en Centro-América, el Caribe y Suramérica. Está encabezado por David Rockefeller.

Ese grupo se considera —Favor pase a la página 45.

E.U. ya no es Mercado para la Carne de C.A.

GUATEMALA, julio 13 (AP).— Estados Unidos ya no es el mercado de antes para la carne centroamericana y ello provoca pérdidas de divisas a la región, dice un análisis del Centro de Investigaciones Económicas, una entidad privada.

Aunque este año se espera que aumenten un 4 por ciento las ventas de carne reguladas por la ley estadounidense, en 1981 fueron de 141.8 millones de libras, frente a 187.1 millones en el año anterior, una disminución del 32 por ciento.

Honduras exportó casi 49 millones de libras y Costa Rica 64 millones, y estuvieron entre los países centroamericanos de mayor venta.

Honduras estuvo 28 por ciento debajo de sus ventas del año anterior y sólo Costa Rica aumentando,

en el 34 por ciento, sus ventas de carne al extranjero.

Guatemala, El Salvador y Nicaragua experimentaron bajas. Guatemala tuvo problemas por el cierre temporal, que le impusieron las autoridades estadounidenses por razones sanitarias. El gobierno trató de compensar en parte las pérdidas autorizando la exportación de carne de ganado en pie a México y otros países.

Para este año las perspectivas son que Estados Unidos espera comprar a Guatemala 9 millones de libras, a El Salvador 3; a Honduras 45; a Nicaragua 20 y a Costa Rica 70 millones, totalizando 147 millones de libras, un leve aumento de 5.2 millones de libras respecto del año pasado.

Causa Lío Vagabundo en Alcoba de Reina Isabel

LONDRES, julio 13 (AP).— Enfrentada Gran Bretaña al lío oficial, sobre el vagabundo que entró al dormitorio de la Reina, la madre del sospechoso dijo que se disculparía personalmente ante la soberana por lo ocurrido.

"No estoy diciendo que mi hijo la habría herido. Pero si la Reina hubiera gritado y personas hubieran llegado corriendo, ¿qué habría sucedido?", dijo Ivy Fagan, la madre de Michael Fagan, detenido en el palacio de Buckingham, el viernes pasado, según el Diario "London Standard".

El abogado de Fagan dijo que su cliente estuvo "escasos diez minutos"

conversando con la Reina sobre la familia real y que el individuo estuvo en el palacio de Buckingham "dos veces —no más de eso".

El "London Daily Express", el Diario que informó primero del hecho, dijo hoy que Fagan, de 31 años, tenía en sus manos un cenicero roto, cuando despertó a la Reina.

Vestido con una sucia camiseta y pantalones vaqueros, derramó sangre sobre la cubierta de la cama real, dijo el periódico.

Los diarios "Express" y "Sun" informaron que Faga, casado y con seis niños, había hecho por lo me-

—Favor pase a la página 15

Resumen mundial

Rechazan un Veto de Presidente Reagan

WASHINGTON, julio 13 (UPI).— La Cámara Baja rechazó por 324 contra 86 votos un veto del Presidente Reagan, contra una Ley de Derechos de Autor, el primer rechazo exitoso en ambas Cámaras, contra siete vetos de Reagan.

La ley irá ahora al Senado. Si también esa Cámara rechaza el veto, entrará en efecto.

La ley extendería por cuatro años la "cláusula de manufactura" de la Ley de Derechos de Autor, que requiere que material literario no-dramático originado en Estados Unidos por autores norteamericanos sea impreso en Estados Unidos o el Canadá, si el autor espera recibir protección total para sus derechos.

Ultimos Prisioneros Argentinos Devuelven Británicos

BUENOS AIRES, julio 13 (AP).— Los 593 prisioneros argentinos que quedan en poder de Gran Bretaña, a raíz de la guerra de las islas Malvinas, serán devueltos mañana a este país en el puerto meridional de Madryn, a 1,400 kilómetros al Sur, informó esta madrugada la Cancillería.

Ayer, el Ministerio de Relaciones Exteriores confirmó que, por intermedio de la Embajada de Suiza, país que cuida los intereses del Reino Unido desde la ruptura de relaciones entre Buenos Aires y Londres el 2 de abril, los dos gobiernos intercambiaron notas.

120 Mueren al Caer Tren en Barranco en México

TEPIC, México, julio 13 (UPI).— Un tren que llevaba más de 1,500 pasajeros se precipitó por un barranco y en el accidente murieron por lo menos 120, dijo hoy un organismo noticioso gubernamental.

Por su parte, la Cruz Roja aclaró que tres de los fallecidos son extranjeros.



MUERE.— Londres, julio 13. El actor británico *Kent More*, protagonista de muchas películas de guerra y aventuras, murió hoy en su casa, en Londres. Tenía 67 años. (UNIFAX II de UPI).



HUMORISMO SOBRE UN INCIDENTE.— Londres, julio 13. El británico del día, con intensas actividades nocturnas en el Palacio de Buckingham, es Michael Fagan, de 31 años, padre de cuatro hijos, con problemas familiares que intentó olvidar con varias visitas furtivas a la residencia real. El intruso entró al dormitorio de la Reina Isabel y habló con ella durante diez minutos. The New York Post publicó esta caricatura, sobre el penoso incidente. (UNIFAX II de UPI).